



**NELSON VARGAS**

## Los deportes acuáticos sacan la cara por México en París 2024

**C**on el final de los Juegos Olímpicos París 2024 encima, es importante hacer notar que han sido unos extraordinarios Juegos. Desde su increíble inauguración hasta, seguramente, así será la Clausura. Me queda muy claro que los franceses hicieron todo lo posible por hacer un evento majestuoso y lo lograron.

Creo que es importante resaltar el trabajo que hicieron los deportistas de actividades acuáticas de México. Creo que nadie les puede reprochar absolutamente nada, independientemente del poco apoyo que tuvieron por parte de los dirigentes deportivos, llámese Conade y Comité Olímpico Mexicano. Me queda clarísimo que el trabajo hecho por cada disciplina fue maravilloso.

Empezamos con lo más destacado. Sin lugar a dudas, la doble medalla de Osmar Olvera, plata en sincronizados plataforma y bronce en individual trampolín, fue algo maravilloso. De verdad estoy muy contento por ese resultado.

Las actividades acuáticas de México, las que han sido humilladas y aplastadas por parte de quienes dirigen el deporte gubernamental, han demostrado que, a pesar de los pocos

apoyos, se sobrepusieron para hacer un buen resultado. Y también hay que hacerle ver a la comunidad que a pesar de que la mejor entrenadora de clavados en México, Ma Jin, fue amenazada para destituirla y no ir a París, sus clavadistas fueron los que dieron medallas. Eso no lo tengo que decir yo. Hay un documento firmado por la presidenta del Comité Olímpico donde le pide a la Embajada que por favor ponga un hasta aquí a las arbitrariedades que comete la china Ma Jin. Eso fue una mentira. ¿Por qué hace esto el Comité Olímpico Mexicano? ¿Por qué hace eso Marijose Alcalá?

Muy bien por todos los clavadistas. Muy bien por Ma Jin. Y enhorabuena por los deportes acuáticos de México. Es importante decirlo. ¿Dónde está la magia que hacía la pasada federación dirigida por Kiril Todorov? Antes decían que era la federación más importante porque su consejo directivo había hecho un trabajo espectacular para tener siempre buenos Juegos Olímpicos, pero con lo que acaba de pasar en París 2024, está demostrado que sin la federación que dirigía este personaje ha sido la mejor actuación histórica en los deportes acuáticos. Se acabó la farsa de que por el consejo directivo de la Federación Mexicana de Natación se tenía éxito. De ninguna manera. Creo que está muy claro: los deportes acuáticos salieron adelante por la iniciativa privada y por el esfuerzo de los familiares de estos deportistas. Felicidades. ●